

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación DECLARA:

"Expresar su reconocimiento a "Los Ángeles del Puente" por su valioso aporte en la prevención del suicidio mediante patrullajes voluntarios en el Puente General Manuel Belgrano, que une las provincias de Chaco y de Corrientes, destacando su honorable labor hacia la ciudadanía y constituyendo un ejemplo de compromiso comunitario en defensa de la vida."

**SOFÍA BRAMBILLA** 



## **FUNDAMENTOS**

## Sr Presidente:

El presente proyecto de declaración tiene como finalidad reconocer la noble y valiosa labor de "Los Ángeles del Puente", un movimiento solidario y de contención humana que patrulla diariamente el "Puente General Manuel Belgrano", que une las provincias de Corrientes y Chaco, con el objetivo de prevenir suicidios y salvar vidas.

Esta iniciativa surgió el 6 de agosto de 2023, bajo la conducción del Pastor y Contador Gustavo Almirón y la Pastora y Bioquímica Rocío Telechea, quienes, junto con un grupo de voluntarios, decidieron transformar la oración y la fe en acción concreta frente a una realidad alarmante: hasta ese momento, la estadística señalaba un promedio de un suicidio por semana en esta zona.

Frente a la imposibilidad de instalar rejas u otras estructuras físicas por razones técnicas, los pastores y su comunidad decidieron organizar patrullajes voluntarios, caminando día y noche sobre el puente con un distintivo especial: la bandera argentina, símbolo de unidad y esperanza. Acompañan esta tarea personas situadas en la escalinata al pie del puente, dedicadas a la oración y atentas a quienes atraviesan situaciones de angustia extrema.

A la fecha, 183 personas con intenciones de suicidio han sido rescatadas, lo cual implica no solo haberlas disuadido en el momento crítico, sino también brindarles acompañamiento posterior, contacto con sus familias y orientación hacia soluciones de fondo. Se trata de un trabajo sostenido en la empatía, la escucha activa y la presencia solidaria, que constituye un verdadero escudo humano en defensa de la vida.

Es importante remarcar que esta problemática afecta principalmente a los varones (98% de los casos frente a un 2% de mujeres), y que la tarea de "Los Ángeles del Puente" ha sido decisiva para revertir cifras que parecían inevitables. Inicialmente, este movimiento contó con 200 voluntarios; en la actualidad son 564 los que mantienen vivo este compromiso, evidenciando un esfuerzo constante y desinteresado al servicio de la sociedad.



La labor de los pastores Almirón y Telechea no se limita a esta iniciativa: desde hace 18 años conducen la Iglesia Casa de Dios, abierta las 24 horas con un altar de oración permanente, atendiendo de manera presencial y también mediante una línea telefónica y de mensajería que recibe pedidos de oración y asistencia. Asimismo, impulsan la Fundación Hechos, la Academia de Talleres con más de 34 áreas de capacitación, y el programa Día Feliz, que brinda servicios gratuitos y actividades solidarias en barrios populares.

Sin embargo, es con "Los Ángeles del Puente" donde su vocación pastoral y social encuentra una de sus expresiones más visibles y trascendentes, puesto que se trata de una labor que ha salvado vidas de manera concreta y verificable, siendo reconocida y valorada por la comunidad de Corrientes y Chaco.

El ejemplo de este grupo voluntario nos muestra que cuando las dificultades técnicas o las limitaciones estatales parecían impedir una solución, la ciudadanía organizada encontró un camino de compromiso y esperanza. Por ello, los propios impulsores han señalado la importancia de que las fuerzas de seguridad puedan complementar esta tarea con patrullajes permanentes las 24 horas sobre el puente, mientras que ellos continúan ofreciendo la contención espiritual y social desde el pie del mismo.

Por todo lo expuesto, corresponde que esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación reconozca y declare su beneplácito por la labor de "Los Ángeles del Puente", no solo por el servicio prestado hasta la fecha —que se traduce en 183 vidas rescatadas, sino también por su ejemplo de fe, solidaridad y compromiso ciudadano que constituye un modelo a replicar en todo el país frente a problemáticas sociales tan sensibles como el suicidio.

SOFÍA BRAMBILLA